

9	2	女	稲津町	○		百合とあきらが結ばれることはありませんでしたが、2人が好きだと言う気持ちを伝えられたのでよかったです。	初めてのボランティアでしたが、人の役にたててよかったです。
10	2	女	稲津町	○		泣けたしアニメと同じくらい面白かった。戦争はやっぱりダメなことだし、愛する人がいても国のために戦わなきゃいけないと悲しいなと思いました。	楽しかったし、見てくれる人がたくさんいて、本当にうれしかったです。他にもみんなと協力してやれたし、積極的に動けたかなと思いました。弁当も美味しかったです。またやりたいです！
11	2	女	水上	○		戦争のある中で出会った百合さんと鼓さんの物語をみて、百合さんの言葉信じていても自分の道に進もうとする姿がかっこよかったし、これを見て命の重さ、大切さをしっかり知れました。	初めてのスタッフだけでもみんなの笑顔がみれたからよかったです。
12	2	男	小里	○		何度も泣きました。戦争の話ですごくせつなくて、これが戦争なんだなと思いました。	楽しかったし地域の人とつながれたように感じました。映画もよかったです弁当もよかったです。
13	2	女	小里	○		戦争はあまり良くないことが分かったし、ゆりが一生懸命やめると言っている姿がとても良かったなと思いました。	スタッフとして2回目だけど、やっぱりやって良かったと思えたので良かったです。
14	2	女	水上	○		戦争があった時代はすごく苦しかったりしていたので今の自分があると分かったので、もっと自分の命を大切にしたいです。	協力していい時間が過ごせました。
15	2	女	稲津町		○	泣けた	楽しかった。弁当が美味しかった。またこれから続けたい。
16	2	女	小里		○	戦争のつらさや命の大切さが分かった	協力していい時間を過ごせました。
17	2	女	小里		○	主人公の良くも悪くも正直なところを言う性格が自分と違ってあまり感情移入できなかったが、面白かったです。戦争は良くないと思いました。	いろんな体験ができたので良かったです。
18	2	女	小里	○		命の大切さが分かった	協力してボランティアを行うことができたのでよかったです。
19	3	男	水上	○		百合とあきららの気持ちがよく伝わったし、それだけお互いのことが好きになったんだと思った。	初めてこのボランティアをやったけど、来てくれた人が喜んでくれたから嬉しかった。ご飯が美味しかった。
20	3	女	萩原	○		戦争の大変さを理解できるすてきな映画だった。	司会はきんちょうしたけど、とても楽しかった。